



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Verena Osgyan, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Jürgen Mistol, Gisela Sengl, Dr. Sepp Dürr** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 17/15838, 17/16815

Bericht über den Stand des Hilfesystems für gewaltbetroffene Frauen und ihre Kinder

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Ausschuss für Arbeit und Soziales, Jugend, Familie und Integration umfassend und transparent über

- den Stand der Erarbeitung eines Gesamtkonzepts für ein Hilfesystem für gewaltbetroffene Frauen und ihre Kinder,
- die genaue Zusammensetzung (unter Nennung des Namens und der Funktion der Vertreterinnen und Vertreter) der vom Staatsministerium für Arbeit und Soziales, Familie und Integration eingesetzten Arbeitsgruppe zum Hilfesystem für gewaltbetroffene Frauen und ihre Kinder,
- den Verlauf der Arbeit in dieser Arbeitsgruppe und
- erste Zwischenergebnisse der bisher stattgefundenen Sitzungen

mündlich und schriftlich zu berichten.

Dabei soll insbesondere auf den Gesamtbedarf an Frauenhausplätzen und Kapazitäten in der Frauennothilfe sowie auf die Finanzierung eingegangen werden.

Die Präsidentin

I.V.

Inge Aures

II. Vizepräsidentin